
 
 

 

Retour sur le CSE du Jeudi 29 février 2024 
 

De vos représentants CFE CGC métiers de l’emploi : Samya Zaroual, 
Valérie Faudot, Frédéric Peltier, Bernard Marcesse, Laurent Faudot, 
Christophe Berthier, Corine Charbonnel. 

 

 

 
  
 

1. Informations Direction  
 

- Indicateurs de suivi d’activité  
A fin janvier 
Cibles 2024 non encore connues. 
 
Performance opérationnelle :  

Démarrage 2024 difficile car résultats BFC, pour la majorité des indicateurs, en deca des résultats du 
national et du réalisé BFC en  2023 

 
 
Sur les indicateurs entreprise, l’ambition pour 2024 est de maintenir les bons résultats 2023 mais pour davantage 
d’entreprise clientes de FT donc travailler avec beaucoup plus d’entreprises. 
 
 
 
 
 



 
 

 

Performance sociale :  
A fin décembre 2023 
Résultats globalement très satisfaisants et BFC dans les meilleures régions sur la performance 
sociale. 
Les Cibles 2024 sont fixées : IQVT = 71% ; IDC = 75,2% ; absentéisme= 6,5% ; Egalité pro = 76%   
Démarche compétences : cibles identiques à toutes les régions    
 
 
 

 
  
 
- Point d’actualité sur France Travail et XP BRSA  
Au national : 

 



 
 

 

 
 
Département 21 :  
Le travail d’acculturation des différents acteurs continue dont immersion facilitée par exemple. Réalisation le 12 
mars d’un LAB sur le sujet de l’entreprise afin de mutualiser nos forces et nos savoirs faire. 
Entrées parcours : reprise de situation effectuée 
Travaux sur la gouvernance en cours également 
 
Département 89 :  
Mise en place du comité départemental réalisée = 1er comité départemental mis en place au niveau national. 
Cela a permis de partager la totalité des infos à l’ensemble des participants et de faire un état des lieux des 
niveaux de partenariat ; c’était très politique mais à terme cela devra être plus opérationnel. Sujet central : la 
mobilité 
Les sujets ne concernent pas uniquement les BRSA mais touchent à tous les sujets relatifs à l’insertion 
Pour ce qui concerne les comités locaux, proposition d’organisation soit par arrondissement soit par bassin ; c’est 
à la main du préfet et du pdt du CD et pdt EPCI 
 
 

 
 



 
 

 

Académie France Travail :  
Mise en place d’un Lab. avec les partenaires 

- Objectif : échange sur les besoins des uns et des autres sur le développement de 
compétences 

- Création d’une dynamique pour développer des compétences de manière très 
différente ; on part d’un socle : personne ne perd son propre dispositif de formation 

- Poursuite dans le cadre d’une gouvernance nationale 
 

 
 
- Démonstrateur compétences pro : présentation de l’outil 
En test actuellement sur 8 agences et ne concerne que les conseillers MET; s’inscrit dans ALR et a pour objectif 
de supporter la pratique du conseiller 
A ce jour 114 questionnaires envoyés, 76 réalisés 
Utilisation : une animation a été faite auprès des conseillers MET avec appui des psycho ; avoir une base 
objectivée pour faire de la promotion de profil. 
Une analyse sera faite à l’issue pour améliorer l’outil 
Alerte : rajouter un outil supplémentaire est-il opportun au regard du taux de complétude des profils dans 
le SI  et la multiplicité des outils? 
 
 
 
- Lancement d’expérimentation sur la recharge par les agents sur les bornes de recharge des véhicules 
électriques  
Possibilité, offerte uniquement avec les bornes du marché passé avec TOTAL, de recharger un véhicule 
personnel avec  paiement par l’usager doté d’une carte de recharge TOTAL. Le prix n’est pas encore défini mais 
sera aux environs de 30 cts du kw/h. L’utilisateur paiera sa consommation à TOTAL qui retira cette 
consommation de la facture envoyée à FT.  

 La priorité sera donnée aux véhicules de service ! 
 
 
 
- Point sur le déménagement de la DR de Besançon  
Zonage différent lié à l’évolution des effectifs au sein de la DR  
Au 2ème étage, rééquilibrage entre DMRS et DDO 
Rappel que les bureaux de repli et que les salles de réunions peuvent être utilisés par toutes les directions et pas 
seulement celles présentes sur l’étage concerné. 
 
 
 
 

2. Poursuite de l’information en vue d’une consultation sur le 
relogement des locaux syndicaux au sein de la Direction Régionale et 
son impact sur le service du CRE 
  

Pour les agents du CRE : Commande de casques plus isolants que ceux utilisés maintenant, idem pour les parois 
entre les postes de travail plus isolantes mais qui ne fait pas l’unanimité.  
Accord de principe du bailleur pour utiliser l’actuelle issue de secours comme accès extérieur avec badge. 
 
 
 
 
 

3. Information en vue d’une consultation sur le relogement de la DT 
39/70 à l’agence de Dole et son impact sur l’agence  
 

1er temps d’information qui sera suivi d’un travail avec la CSSCT et les RP 39/70. 
 
 
 
 



 
 

 

4. Point d’étape du programme Accueil et Relations Usagers 
 

Rappel des enjeux : 
- On parle de tous les accueils (physique, tel, courriels etc...) et tous les conseillers sont 

concernés. 
- Le programme est là pour réaffirmer les principes de l’accueil à FT qui doit refléter nos missions. 
- Un des 1ers marqueurs pour FT à la fois pour les usagers et pour les partenaires 
- On doit renforcer la valeur ajoutée de nos accueils 
- 3 grands objectifs : 

o Réduire les irritants et mieux orienter 
o Renforcer nos compétences et nos outils 
o Renforcer la visibilité de nos services 

 
 
 
Méthode : 

- Un bout d’ARU est livré dans chaque version  
- Un certain nombre de tests sont embarqués 
- + accompagnement régional auprès des DT, CM, + référents processus accueil dans chaque agence 

 
Objectif 1 : Réduire les irritants et mieux orienter 

- Ok pour les courriers (réécriture, process simplifié) 
- Evolution autour de la messagerie : tous les échanges au même endroit 
- Evolution des upload : test en ARA 
- A venir : 

o Courriers réécrits sur ceux qui génèrent le plus de contact à l’accueil 
o Enrichissement de l’Upload 
o Possibilité d’enregistrer la conversation au 3949 
o Identifiant unique 

 

Objectif 2 : Renforcer nos compétences et nos outils 

- Socle connaissance commun à l’accueil redéfini 
- Etat des lieux de nos accueils  avec SP+ et grilles d’observation qualité : T0 puis T1 
- Mise en place de simulateur 
- Simplification de la qualification des contacts : passer de 74 à une 20aine 

 
Objectif 3 : Renforcer la visibilité de nos services 

- Essentiellement des tests : Ex : halle de l’emploi à Lille  
- Travaux sur une future agence FT : valorisation des services 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

5. Actualités RH 
  

- Articulation statut demandeur d’emploi et qualité de salarié : nouvelle instruction nationale sur le 
sujet qui sera en mise en ligne sur la BFC news 
- Dijon ouest : pétition des agents de Dijon à la suite du départ de leur DAPE arrivée il y a 9 mois et 
mutée à Dijon Sud ; cellule psychologique mise en place 
- Intéressement : les éléments de données opérationnelles sont connus mais on attend les éléments de données 
RH (présentéisme) et on attend le retour du national pour connaitre le montant de cette prime. 
 
- Effectifs Au 31 janvier : 
 
1672 CDI en ETPT, la cible 2024 n’est pas encore connue (1 654,60 en 2023) 

 
 
 
- Heures supplémentaires  
Le budget HS 2024 pas encore connu 
 
 
- Recrutement  
Une BDE est sortie mais uniquement pour des mouvements en interne de CDI : pas de titularisation ni de 
mutation externe 
 
 
- Bilan de la campagne de promotion  
911 mesures ont été attribuées lors de cette campagne de promotions 2023, dont 13 pour des agents en CDD, 
soit 55 % de l’effectif éligible (contre 52% en 2022). 
En ne comptabilisant que les mesures pérennes, ce chiffre tombe à 388 !! 
 

   



 
 

 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 
 
 
- Heures en dépassement : point sur le plan d’action  
 
Point à date :   

 83 agents identifiés qui ont eu une convocation à un entretien 

 66 reçus à ce jour, 9 vont l’être bientôt  et 8 seront non reçus car actuellement en maladie ou 
sortis de l’établissement (retraite notamment) 

 Sur les 66 reçus en entretien, 26 agents se sont vu notifier un passage en horaire collectif dont 1 
pour une durée de 3 mois et les autres pour une durée d’1 mois. 

 11 managers sont concernés par le passage en horaire collectif  soit 42% des agents concernés. 
 

Actions mises en place : 
Action de formation Horoquartz orienté HS et gestion temps de travail à destination des ELD 
Mobilisation des HS tant que de besoin.  

 

Intervention de la CFE-CGC Métiers de l’emploi : Pour nous la méthode révèle plutôt de 
l’électrochoc et a souvent été mal vécue par les agents concernés. Formulons le souhait que 
la suite puisse à terme être bénéfique aux agents avec une meilleure gestion du temps de 
travail par les agents et leurs managers afin que le temps réellement travaillé soit bien payé en 
totalité. 
 
 
- Révision accord OATT point d’étape  
 -La DR a pris attache sur la forme et le fond auprès de la DG. 
 -Benchmarking sur les accords OATT auprès d’autres régions dont la récupération en heures du débit / 
crédit 
 -Un calendrier de négociation va être proposé aux OS 
 
 
 
 
- Campagne télétravail point d’étape 
Point d’étape : 
1840 agent potentiellement concernés et 1565 demandes réalisées soit 85% de l’effectif. 

- 1372 acceptations totales soit 87,15% 
- 164 acceptations partielles 
 - 103 demandes concernent des changements de modalités (jours de TLT ou de fixe à volant) 
 - 61 demandes ont été réduites de 1 jour 
- 29 refus dont 17 pour nécessité de service (1 CDI et 16 CDD)  

 
 
 
 
 

6. Fonctionnement du CSE  
 

- Informations générales 
 -  Point sur les prestations en cours au 28/02 : 

 Location Mobil ’home MAEVA à 179€  
Pour rappel : pas de participation financière du CSE qui achète à Maeva un code  

- Communication effectuée le 1er février 
- 115 semaines vendues pour 87 agents. 
- Pour l’année 2023 : 117 semaines vendues 

 
 Prestation nuitée  

Pour Rappel 2 nuitée maximum / agent avec aide de 35€ / nuitée au maximum Budget prévisionnel 
de 20 000€ 

- Communication effectuée le 15 février 
- 282 nuitées d’accordées pour 162 agents pour un montant de 9 866 € 

 



 
 

 

 Billetterie Parcs et spectacles : 
Pour rappel : subvention du CSE de 35% pour 8 places maxi par agent / semestre dans la 
limite de 60€ par agent : semestre. Budget prévisionnel 1er semestre = 25 000€ 

- Communication envoyée le 14 février. 
- Consommation de  6 521 € soit 26 % du prévisionnel 

 
 Chèques vacances : 

Campagne de commande des chèques vacances ANCV  en cours (1510 demandes validées).  

 Fin le 8 Mars ! 
 

 Les ATE du Jeudi : 
Les ATE du jeudi sont planifiés pour 2024 et info envoyées aux agents 

 


